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ABSTRAK 
 

FANNY FELLISHA. NIM 2108201031. “KONSEP HAK ASUH ANAK PASCA 
PERCERAIAN DALAM PERSPEKTIF UU NO. 1 TAHUN 1974 TENTANG PERKAWINAN 
DAN KOMPILASI HUKUM ISLAM TAHUN 1991 (ANALISIS PUTUSAN PENGADILAN 
AGAMA SUMBER NO. 7225/ Pdt. G/ 2023/ PA. Sbr)”, 2025. 
 

Hak asuh anak pasca perceraian menjadi isu penting dalam hukum keluarga, khususnya dalam 
perspektif Undang-Undang No. 1 Tahun 1974 tentang Perkawinan dan Kompilasi Hukum Islam 
(KHI) Tahun 1991. Penelitian ini menganalisis putusan Pengadilan Agama Sumber No. 
7225/Pdt.G/2023/PA.Sbr yang mengabulkan gugatan penggugat terkait hak asuh anak. Dalam 
putusan ini, hakim mempertimbangkan kepentingan terbaik bagi anak sesuai dengan ketentuan 
hukum yang berlaku. Studi ini bertujuan untuk memahami bagaimana pengadilan menerapkan 
peraturan terkait dalam memberikan keputusan tentang hak asuh anak setelah perceraian. 

Penelitian ini bertujuan untuk menjawab rumusan masalah meliputi putusan pengadilan 
agama No. 7225/ Pdt. G/ 2023/ PA. Sbr tentang hak asuh anak pasca perceraian, Bagaimana 
analisis putusan pengadilan agama No. 7225/ Pdt. G/ 2023/ PA. Sbr dalam perspektif UU No. 1 
Tahun 1974 dan Kompilasi Hukum Islam dan studi komparatif mengenai hak asuh anak 
berdasarkan Undang-undang No. 1 tahun 1974 tentang perkawinan dan Kompilasi Hukum Islam 
(KHI). Penelitian ini menggunakan Metode Kualitatif berupa studi kasus dan pendekatan yuridis 
normatif. Sumber data primer didapat melalui proses observasi serta wawancara pihak Pengadilan 
Agama Sumber dan analisis dokumen yang berkaitan. Sumber data sekunder didapat melalui 
berbagai referensi seperti buku, jurnal, artikel dan lainnya yang kemudian dikaji berdasarkan fakta-
fakta lapangan secara sistematis dan akurat. 

Adapun hasil penelitian yang dilakukan adalah, Pertama, Pengadilan Agama Sumber dalam 
hasil putusannya No. 7225/ Pdt. G/ 2023/ PA. Sbr antara Penguggat Bernama Manik Maya 
Astagina Binti Ade Trias Uhara melawan Tergugat Bernama Setiaji Kurnia hidayat Bin H. Edeng 
Rochyita telah mengadili, yaitu mengabulkan gugatan Penggugat dan lainnya. Kedua, Peneliti 
menganalisis hasil putusan tersebut melalui perspektif UU No.1 tahun 1974 tentang perkawinan 
dan Kompilasi Hukum Islam, yaitu: Hasil putusan Pengadilan Agama Sumber No. 7225/ Pdt. G/ 
2023/ PA. Sbr terdapat kesesuaian dengan UU No. 1 Tahun 1974 tentang perkawinan dan 
Kompilasi Hukum Islam. Ketiga, Studi komparatif mengenai hak asuh anak pasca perceraian 
berdasarkan Undang-Undang Nomor 1 Tahun 1974 tentang Perkawinan (UU Perkawinan) dan 
Kompilasi Hukum Islam (KHI) menunjukkan adanya perbedaan dan persamaan dalam pengaturan 
beberapa aspek, yaitu segi sifat, pendekatan hukum, tanggung jawab finansial dan terkait syarat 
pengasuhan anak. 

 
Kata Kunci: Perceraian, Hak Asuh Anak, Undang-undang, Kompilasi Hukum Islam dan Putusan 
Pengadilan Agama.  
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ABSTRACT 
 

FANNY FELLISHA. NIM 2108201031. “THE CONCEPT OF CHILD CUSTODY RIGHTS 
POST-DIVORCE IN THE PERSPECTIVE OF LAW NO. 1 OF 1974 CONCERNING 
MARRIAGE AND THE COMPILATION OF ISLAMIC LAW IN 1991 (ANALYSIS OF 
RELIGIOUS COURT DECISIONS SOURCE NO. 7225/ Pdt. G/ 2023/ PA. Sbr)”, 2025. 
 

Child custody after divorce is an important issue in family law, especially from the perspective 
of Law no. 1 of 1974 concerning Marriage and the Compilation of Islamic Law (KHI) of 1991. 
This research analyzes the decision of the Religious Court Source No. 7225/Pdt.G/2023/PA.Sbr 
which granted the plaintiff's lawsuit regarding child custody. In this decision, the judge considers 
the best interests of the child in accordance with applicable legal provisions. This study aims to 
understand how courts apply relevant regulations in making decisions about child custody after 
divorce. 

This research aims to answer the problem formulation including the decision of the religious 
court no. 7225/ Rev. G/ 2023/ PA. Regarding child custody rights after divorce, how is the analysis 
of the religious court decision no. 7225/ Rev. G/ 2023/ PA. Sbr in the perspective of Law no. 1 of 
1974 and Compilation of Islamic Law and comparative studies regarding child custody based on 
Law no. 1 of 1974 concerning marriage and the Compilation of Islamic Law (KHI). This research 
uses qualitative methods in the form of case studies and a normative juridical approach. Primary 
data sources were obtained through the process of observation and interviews with the Religious 
Courts. Sources and analysis of related documents. Secondary data sources are obtained through 
various references such as books, journals, articles and others which are then studied based on 
field facts systematically and accurately. 

The results of the research carried out are, First, the Source Religious Court in the results of 
its decision No. 7225/ Rev. G/ 2023/ PA. As between the Plaintiff Named Manik Maya Astagina 
Binti Ade Trias Uhara and the Defendant Named Setiaji Kurnia Hidayat Bin H. Edeng Rochyita, 
they have adjudicated, namely granting the lawsuit of the Plaintiff and others. Second, the 
researcher analyzes the results of the decision from the perspective of Law No. 1 of 1974 
concerning marriage and the Compilation of Islamic Law, namely: Results of the Religious Court 
decision Source No. 7225/ Rev. G/ 2023/ PA. Sbr is in conformity with Law no. 1 of 1974 
concerning marriage and the Compilation of Islamic Law. Third, a comparative study regarding 
post-divorce child custody rights based on Law Number 1 of 1974 concerning Marriage (Marriage 
Law) and the Compilation of Islamic Law (KHI) shows that there are differences and similarities 
in the regulation of several aspects, namely in terms of nature, legal approach, financial 
responsibility and related child care conditions. 

 
Keywords: Divorce, Child Custody, Laws, Compilation of Islamic Law and Religious Court 
Decisions. 
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 الملخص 

 

1 رقم قانون. رقم القانون  منظور في الطلاق  بعد الأطفال  حضانة حقوق مفهوم. "2108201031  الطالب  هوية رقم. فيليشا فاني  

بدت/ 7225  رقم المصدر الشرعية،  المحاكم قرارات تحليل) 1991  عام الإسلامية الشريعة وتجميع  الزواج  شأن  في 1974 لسنة . 

2025 ، ("ر.س. ب/ 2023 /ز  

يتعلق   فيما  2023  مراجعة/    7225  رقم   الدينية  المحكمة   قرار  ذلك  في  بما   المشكلة   صياغة  على  الإجابة   إلى  البحث   هذا  يهدف  

مراجعة/    7225  رقم  الدينية  المحكمة  قرار  تحليل  يتم  كيف  الطلاق،  بعد  الأطفال  حضانة  بحقوق  G / 2023 / PA. Sbr  في 

رقم   القانون  على  بناء    الأطفال  بحضانة  المتعلقة  المقارنة   والدراسات   الإسلامية  الشريعة  وتجميع   1974  لعام   1  رقم  القانون  منظور  

الإسلامية  الشريعة  وتجميع   الزواج   بشأن  1974  لعام 1  )KHI(. ونهج   حالة  دراسات  شكل  في  نوعية  أساليب  البحث  هذا  يستخدم  

مصادر .  الدينية   المحاكم  مع   والمقابلات  الملاحظة  عملية  خلال  من   الأولية   البيانات   مصادر  على   الحصول  تم .  معياري  قانوني   

والمقالات   والمجلات  الكتب   مثل   مختلفة  مراجع   خلال   من   الثانوية  البيانات  مصادر  على  الحصول   يتم.  الصلة   ذات  الوثائق  وتحليل   

ودقيق  منهجي بشكل الميدانية  الحقائق  على بناء   ذلك  بعد  دراستها  تتم والتي وغيرها   

،  هي،  أجريت  التي  البحث  نتائج
 
مايا   مانيك  المسمى  المدعي  بين   فيما.  7225  رقم  قرارها  نتائج  في  الدينية  المصدر  محكمة  أولا  

منح   أي  حكموا،  فقد  روشيتا، إدينج. هـ  بن  هداية  كورنيا  سيتياجي  المسمى عليه  والمدعى   أوهارا  ترياس  أدي  بنتي  أستاجينا  

ا، .  وآخرين   المدعي   دعوى  الشريعة  وتجميع   الزواج   بشأن  1974  لعام  1  رقم  القانون   منظور  من   القرار   نتائج   الباحث   يحلل   ثاني   

7225  رقم  المصدر  الدينية  المحكمة  قرار  نتائج:  وهي  الإسلامية،  / Rev. G / 2023 / PA. Sbr لعام   1  رقم  القانون  مع   متوافق  

،.  الإسلامية   الشريعة  وتجميع   الزواج   بشأن 1974
 
على   بناء    الطلاق  بعد  الأطفال  حضانة  حقوق  بشأن  مقارنة  دراسة  تظهر  ثالثا  

الإسلامية  الشريعة  ومجموعة(  الزواج   قانون)  الزواج   بشأن  1974  لسنة  1  رقم  القانون  )KHI( في   وتشابهات  اختلافات  هناك  أن  

الصلة   ذات الأطفال رعاية وشروط المالية والمسؤولية القانوني  والنهج الطبيعة   حيث من  وخاصة الجوانب، من  العديد  تنظيم . 

الدينية المحكمة وقرارات الإسلامية الشريعة  تجميع   القوانين، الأطفال،   حضانة الطلاق،:  المفتاحية  الكلمات . 
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MOTTO 
 

“Never regret a day in your life, good days give happiness, bad days give experiences, worst day 

give lessons and best day give memories” 
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